
ORDEM DE SERVIÇO
Assinada a ordem de serviço de urbanização e 
reforma Ginásio “Didi Profeta”. Serão 
investidos R$ 4.448.502,92 em convênio 
celebrado com o Governo de Mato Grosso – 
SINFRA e contrapartida do município. A 
administração também anuncio que os recursos 
para as obras de ampliação e reforma do 
aeroporto municipal “Nelson Dantas”, estão 
assegurados e a empresa responsável pela 
execução dos serviços recebeu ordem de serviço 
pelo Governo do Estado nas últimas semanas, e 
já iniciou a mobilização dos equipamentos e 
pessoal. O projeto prevê um novo terminal de 
embarque e desembarque, inclusive com guichês 
para companhias aéreas, manutenção com 
recapeamento asfáltico da pista de pouso e 
d e c o l a g e m ,  p i s t a  d e  t a x i a m e n t o  e  
estacionamento para aeronaves, e recapeamento 
asfáltico no estacionamento público externo. 

FERIADO TIRADENTES
Os bancos não terão atendimento presencial 
nesta sexta-feira (21) devido à celebração do Dia 
de Tiradentes, que é um feriado nacional. Bem 
como nas repartições públicas municipais e 
estaduais,  com exceção dos serviços 
considerados essenciais que funcionarão em 
escala de plantão, na mesma forma o 
funcionamento do Judiciário. Nas agências dos 
Correios em Mato Grosso o atendimento cessa 
na sexta-feira (21) retornando apenas na 
segunda-feira (24). Na capital o comércio pode 
abrir as portas, no entanto, os empresários devem 
observar algumas obrigações, como pagamento 
das horas trabalhadas em dobro, inclusive, das 
comissões de vendas para aqueles que atuam 
neste regime de trabalho. Já para supermercados, 
bares e restaurantes, pode ser realizado o 
pagamento em dobro ou a concessão de folga 
compensatória. Em Cáceres, o comércio deve 
permanecer fechado de acordo com o disposto no 
Decreto Municipal nº 27/2023 e Art 70 da CLT. 

IPVA 2023
No mês de maio vence o IPVA de 2023 que agora 
pode ser pago de forma parcelada com descontos 
de 10% ou 5%, de acordo com a quantidade de 
parcelas. A alteração foi promovida pelo 
Governo de Mato Grosso, que já havia ampliado 
o parcelamento de no máximo seis vezes para até 
oito vezes, sem acréscimos de juros. Além da 
redução no parcelamento, quem opta por pagar o 
tributo à vista tem desconto de 15%. Antes, eram 
concedidos 5% ou 3%, a depender da data que o 
IPVA era quitado. Para ter o benefício dos 
descontos o motorista deve escolher a forma de 
pagamento até o dia 31 de maio. A data deve ser 
seguida tanto por quem optar em pagar à vista, 
quanto para aqueles que vão parcelar o IPVA.  

JOVEM APRENDIZ
Último Prazo. Os interessados em participar do 
Programa Jovem Aprendiz dos Correios 2023 
tem até esta sexta-feira para efetuar a inscrição. 
Atualmente estão inseridos no programa 3.650 
aprendizes, mas pela estatal já passaram mais de 
31 mil jovens. O Programa visa ajudar 
adolescentes e jovens de todo o país a se 
qualificarem para enfrentar as exigências da vida 
profissional. As inscrições são gratuitas e 
realizadas somente via Internet, no endereço 
eletrônico http:// www.correios.com.br, no link 
“Acesso à Informação > Servidores > Outras 
informações > Concursos Públicos”, até às 
23h59 do dia 21/04/2023, observado o horário 
oficial de Brasília. 

BOLSA FAMÍLIA
Os beneficiários com o NIS final 3 já podem 
sacar o dinheiro para colocar as contas em dia. O 
benefício, que tem como público-alvo famílias 
de baixa renda, está pagando o valor mínimo de 
600 reais por família e um adicional de 150 reais 
por criança de até 6 anos de idade cadastrada na 
família beneficiária. O pagamento do Bolsa 
Família é mensal, conforme calendário de 
pagamento. Para consultar se você já está no dia 
do seu pagamento é só acessar o aplicativo Bolsa 
Família ou CAIXA Tem no seu celular. Vale 
lembrar que os cartões e senhas usados para o 
programa Auxílio Brasil continuam válidos e 
podem ser usados para receber o Bolsa Família. 

“Deus amou tanto o mundo, que deu o seu 
Filho unigênito, para que não morra todo 
o que nele crer, mas tenha a vida eterna. De 
fato, Deus não enviou o seu Filho ao 
mundo para condenar o mundo, mas para 
que o mundo seja salvo por ele. Quem nele 
crê não é condenado, mas quem não crê já 
está condenado, porque não acreditou no 
nome do Filho unigênito. Ora, o 
julgamento é este: a luz veio ao mundo, 
mas os homens preferiram as trevas à luz, 
porque suas ações eram más” (João 3,16-
19). 
 

Deus nos ama, e nos ama muito! Ele 
nos ama tanto que o maior ato de amor 
d'Ele por nós foi ter enviado o Seu Filho 
Unigênito, Jesus Cristo; foi nos ter 
revelado o Seu Filho. Jesus é o amor do Pai 
revelado a nós. 

O que mais Deus poderia ter feito 
para provar que nos ama, depois de ter 
enviado o Seu Filho Jesus? Tudo nos foi 
dado por meio de Jesus, a salvação chegou 
ao seu pleno cumprimento em Jesus Cristo, 
o plano da salvação tem o seu 
cumprimento em Jesus Cristo. 

E Jesus cumpriu a Sua missão 
revelando o amor do Pai e nos salvando. 
Ele veio para nos salvar, não foi para nos 
condenar, foi para nos salvar que Jesus 
veio. Portanto, tudo já nos foi dado, a 
salvação já nos foi garantida em Jesus, já 
nos foi alcançada por meio d'Ele, sem 
mérito nenhum de nossa parte, mas 
somente pela graça de Deus que nos amou 
e nos salvou. 

Quem é iluminado pela vida de 
Cristo é capaz de ter boas ações . E se 
tratando do amor e da salvação de Deus, 
nada mais nos é oculto, tudo já foi 
revelado. O que era necessário nós 
sabermos diante da salvação, daquilo que é 
a salvação de Deus, Ele já nos revelou em 
Jesus Cristo. Porque Deus nos ama e quer a 
nossa salvação, quer a nossa felicidade, 
quer que nós participemos da Sua vida 
divina. Então, os anseios de salvação que 
habitavam no nosso coração, os desejos de 
salvação já nos foram alcançados em Jesus 
Cristo. 

Mas para que isso, de fato, seja 
alcançado faz-se necessário acreditar no 
testemunho de Jesus Cristo. O amor e a 
salvação de Deus são para aqueles que têm 
fé em Jesus, o Filho de Deus; são para os 
que acreditam e, acreditando, aproximam-
se da luz, que é Jesus Cristo. 

Quem acredita em Jesus Cristo se 
coloca sob a Sua luz, deixa com que as suas 
ações sejam iluminadas pela vida d'Ele. E 
quem é iluminado pela vida de Cristo é 
capaz de ter boas ações. Porque é o próprio 
Espírito Santo quem nos conduz a realizar 
boas ações e, como sabemos, seremos 
julgados segundo as nossas ações, segundo 
o amor que nós tivermos dado aos nossos 
irmãos, é por aí que nós seremos julgados. 
Por isso, Jesus veio para nos dar a salvação, 
Ele veio para nos ensinar a termos boas 
ações. 

E n t ã o ,  n ó s  s ó  s a b e r e m o s  
verdadeiramente amar, se estivermos 
iluminados pela vida de Cristo, se, de fato, 
a c r e d i t a r m o s  n ' A q u e l e  q u e  
verdadeiramente nos amou, Aquele que foi 
verdadeiramente capaz de dar a vida para 
nos salvar. 
 Desça sobre você a bênção do Deus 
Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito 
Santo. Amém! 
 
Padre Bruno Antônio - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova. 
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Um conceito da sábia política 
mineira é de “a versão não pode valer mais 
do que o fato”!        Na atualidade brasileira 
o fato não conta como verdade. Conta como 
elemento pra se construir narrativas. A 
versão é quem conta e será contada como se 
fosse a verdade. O fato morre a partir do 
momento em que passa valer a narrativa. 

Exemplo recente: os fatos do dia 8 
de janeiro perderam completamente a 
importância depois que foi criada e passou 
a valer a narrativa de golpe e de ato 
terrorista. 

É assim que a História vai registrar 
no futuro. O impeachment da ex-presidente 
Dilma Rousseff ganhou a narrativa de 
golpe, mesmo tendo sido conduzido pelo 
Congresso Nacional legitimamente eleito, 
e presidido no ato pelo presidente do 
Supremo Tribunal Federal, como manda a 
Constituição. 

Todos os temas ligados a alguns 
setores da atualidade, como o ambiental, o 
étnico, o religioso, as questões de gênero 
são discutidos e tratados sob a linguagem 
das narrativas. Por sua vez, a narrativa pede 
um discurso uniforme de quem a criou e 
espalha. Todos precisam dizer a mesma 
coisa e repetem um velho conceito do 
nazismo de Hitler, pregado pelo seu 
ministro da propaganda Joseph Goebbels, 
segundo o qual uma mentira repetida mil 
vezes vira verdade. 

No Brasil desde o impeachment de 
Dilma todos os fatos perderam a 
importância e foram completamente 
substituídos pelas narrativas. No período 
do governo Jair Bolsonaro o país viveu 
absolutamente de narrativas. Cito o pior 
dos exemplos. A pandemia do Covid 19 foi 
totalmente de narrativas. Primeiro sobre a 
real existência da doença, depois sobre a 
sua gravidade, depois sobre a compra, a 
validade e a necessidade das vacinas. 
Depois o número de mortos. 

Depois a falta de oxigênio nos 
hosp i t a i s .  Depois  a  rouba lhe i ra  
general izada nos  recursos  sobre  
respiradores, hospital de campanha, etc. 
Resumindo: a Covid 19 no Brasil nunca 
saiu do campo das narrativas do governo, 

do Judiciário, do Congresso Nacional, da 
mídia e dos laboratórios, dos médicos, dos 
hospitais dos partidos políticos, dos 
políticos da economia e da população. Uma 
torre de Babel. 

Dificilmente saberemos a real 
dimensão da pandemia. Mas na internet 
estão gravadas todas as narrativas. Os fatos 
estão perdidos pra sempre!  No governo 
Lula, a esquerda que forma a frente de 
partidos de apoio, constrói todos os dias 
uma onda enorme de narrativas que 
destroem completamente qualquer 
verdade. 

Vai desde uma possível falsa 
pneumonia do presidente pra justificar o 
adiamento de viagem à China, até a ida na 
conferência do meio ambiente no Egito 
sem pauta e nem teses, baseadas em 
narrativas. Ou a visita vazia ao presidente 
do Estados Unidos, à Argentina e aos 
Emirados Árabes. Tudo envolto em 
narrativas muito distantes do fatos reais. 

Lá no Congresso Nacional CPIs 
patinam sobre narrativas dos presidentes 
das Casas. Os fatos reais perderam toda a 
importância. Foram substituídos por 
narrativas de ocasião. E o país patina num 
mar de mentiras. 

Seria injusto culpar só o governo 
Lula. As narrativas vem há mais tempo. E o 
Brasil vive de mentiras. Talvez aqui esteja o 
grande problema. Vivemos de mentiras. 
Quem mente acredita. Quem ouve acredita. 
E a História diária vai desaparecendo, 
prostituída pra atender a narrativas do 
momento. 

A principal consequência é não 
sabermos com qual Brasil estamos lidando: 
o real dos fatos ou o das narrativas. Lá na 
frente teremos que reconstruir a verdade de 
um Brasil que aprendeu a conviver e a se 
pautar pelas narrativas criadas pra esconder 
a História da nação.

Preços assim serão muito altos 
quando a lucidez voltar ao Brasil. 
___***Onofre Ribeiro é jornalista em 
Mato Grosso. 
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Artigo
Os fatos e as narrativas 

Deixe as suas ações serem 
iluminadas pela vida de Cristo 

Foto: Gilmar Fraga/Agência RBS 
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de cidadania fiscal, servindo a seu 
grupo profissional e a sociedade 
em geral. 

Contando atualmente 
c o m  4 0  a s s o c i a d o s ,  o  
Observatório Social de Cáceres já 
d e s e m p e n h o u  r e l e v a n t e s  
trabalhos de monitoramento das 
compras públicas, exercendo a 
fiscalização desde a publicação 
do edital de licitação até o 
acompanhamento da entrega do 
produto ou serviço, de modo a 
agir preventivamente no controle 
social dos gastos públicos. 

A l é m  d i s s o ,  o  
Observatório Social atua em 
outras frentes, como, a educação 

a t i v i d a d e s ;  P r e v i s ã o  
orçamentária anual, apresentados 
pelo Conselho de Administração 
para o ano de 2023 e Eleição dos 
membros do Conselho de 
Administração e do Conselho 
Fiscal para a gestão no biênio 
2023 e 2025.  

Para Hélio Ribeiro de 
Abreu, o trabalho de reativação 
busca congregar, localmente, os 
representantes da sociedade civil 
organizada, como executivos e 
profissionais liberais de todas as 
categorias, sem vinculação ou 
filiação político-partidária e que 
estejam dispostos a contribuir no 
processo de difusão do conceito 

Saúde, Vitor Miguel, explicou que 
existe uma demanda reprimida 
muito grande na saúde. “Com essa 
iniciativa vamos conseguir zerar a 
fila de espera. Este é um exemplo 
muito forte de como a boa política 
faz a diferença na vida das 
pessoas”, avaliou o secretário. 

Vi to r  in fo rmou  que  
somente neste mutirão foram 
realizados 1252 atendimentos com 
médicos ortopedistas, vasculares, 
oftalmologistas, ginecologistas, 
dermatologistas, cardiologistas, 
urologistas, neurologistas, e 
otorrinolaringologista, além de 
exames disponibilizados, como 
e l e t r o c a r d i o g r a m a  e  
eletroencefalograma. 

O secretário comunicou 
que somente no mês de abril, já 
foram realizados mais de 3.519 
exames e consultas e cirurgias. 
“Somados aos do mutirão, foram 
4.771 atendimentos,  é  um 
e x c e l e n t e  n ú m e r o .  É  o  
compromisso da prefeita Eliene 
com a saúde da população”, 
finalizou. 

 Prefeitura de Cáceres, Apromoveu nos dias 13 e 14 de 
abril, um grande mutirão de 

saúde, realizando consultas com 
médicos especialistas e exames com 
o objetivo de zerar as filas de espera. 

Os pacientes que estavam 
aguardando atendimento foram 
convocados pela prefeitura e 
passaram por uma triagem. 

A prefeita Eliene Liberato 
Dias que acompanhou o mutirão 
disse que saúde humanizada é 
prioridade da sua administração. 
“Por isso organizamos esse mutirão 
d e  c o n s u l t a s  e  e x a m e s ,  e  
encaminhamentos a cirurgias, para 
que possamos reduzir a fila de espera 
desses atendimentos. 

A pandemia provocou filas 
nos atendimentos eletivos e estamos 
trabalhando para que possamos 
atender a todos. Nossa luta é para 
a c a b a r  c o m  a  e s p e r a  p o r  
procedimentos na saúde em todas as 
especialidades, com consultas, 
exames e cirurgias no tempo 
correto”, ressaltou a prefeita Eliene. 

O secretário municipal de 

 Associação Remanso AFraterno João Gabriel, 
q u e  d e s d e  2 0 0 4 ,  

d e s e n v o l v e  p r o j e t o s  q u e  
incentivam a valorização da 
terceira idade, a ressignificação 
do envelhecer e a melhor 
qualidade de vida dos idosos, 
espera contar mais uma vez com a 
generosidade da população de 
Cáceres e Região.  

N o  a n o  p a s s a d o  a  
diretoria do Remanso Fraterno 
inscreveu o Projeto ReciclART 
num concurso nacional com o 
objetivo de conseguir um aporte 

financeiro para a execução dele.  
O concurso foi dividido em três 
etapas e o Remanso conseguiu 
avançar nas três, sendo o único 
inscrito por Mato Grosso, para 
receber o Investimento Social 
Privado (ISP). O ISP é um aporte 
de recursos financeiros baseado 
numa meta estipulada pela 
entidade: assim, se em 6 meses a 
entidade conseguir angariar, ex.: 
R$ 23.000,00 (vinte e três mil 
reais), igual valor será doado à 
entidade.   

E agora o Remanso 
Fraterno está em plena campanha 

de arrecadação, se fazendo 
necessário que a sociedade abrace 
a causa e faça uma doação, não 
importando o valor.  

De acordo com Marizete 
Carneiro Guimarães, Tesoureira, 
Gestão 2022/2024 do Remanso e 
coordenadora do Projeto, a meta é 
arrecadar R$ 23 mil para 
impulsionar o projeto ReciclART 
que irá impactar a vida dos idosos 
e da sociedade. Ela explica que a 
cada doação efetivada através do 
linkbenfeitoria.com/projeto/re
mansoreciclart, os parceiros 
doam o mesmo valor, até atingir a 
meta estipulada. 

Além da sua doação, você 
pode ajudar na divulgação da 
campanha, compartilhando com 
amigos pelas redes sociais o link 
da benfeitoria, impulsionando as 
doações para que as metas sejam 
alcançadas.

nstalado em Cáceres desde I26 de novembro de 2009, o 
Observatório Social, que 

estava com as at ividades 
paralisadas desde a pandemia, 
será reativado em Cáceres. Esta é 
uma proposta em conjunto da 
diretoria da ACEC e da comissão 
que está conduzindo o processo 
de volta do programa.  

De acordo com Sebastião 
Giraldelli, presidente da ACEC, a 
reativação do Observatório 
Social é de suma importância 
para o município, visto que seu 
fundamento é alicerçado em 
v a l o r e s  c o m o  c i d a d a n i a ,  
transparência e imparcialidade. 

A proposta de reativação 
está ligada a importância do papel 
da instituição, de monitorar 
gastos e investimentos do poder 
público, incentivando a maior 
participação da sociedade neste 
processo. Para tanto será 
realizado nesta quinta-feira (20), 
a partir das 18h30 na sede do 
OSB, sito a Rua Tiradentes, 277 – 
sala 02,  uma Assembleia na qual 
serão deliberadas as seguintes 
pautas: Apreciação e julgamento 
dos relatórios de atividades e de 
operações  f inance i ras  do  
Conselho de Administração, 
relativo ao exercício findo em 
31.12.2022; Apreciação e 
j u l g a m e n t o  d o  p l a n o  d e  

fazendo o comparativo com 
outras cidades de mesmo porte. 

Além das licitações e 
compras também é observado o 
prazo das obras públicas e se 
elas estão sendo executadas 
c o n f o r m e  e d i t a l ;  s e  o s  
prestadores de serviços estão 
cumprindo com aquilo que foi 
contratado; se a merenda 
escolar está correta; se o 
pos t inho  de  saúde  es tá  
atendendo corretamente e se 
tem remédios; o monitoramento 
da frota de veículos; como está a 
p rodução  leg i s la t iva  na  
Câmara; controle de diárias e 
várias outras atividades. 

f i s c a l ,  d e m o n s t r a n d o  a  
importância social e econômica 
dos tributos e a necessidade do 
cidadão acompanhar a aplicação 
dos recursos públicos gerados 
pelos impostos; a inserção da 
micro e pequena empresa nos 
p r o c e s s o s  l i c i t a t ó r i o s ,  
contribuindo para geração de 
e m p r e g o  e  e d u c a ç ã o  d a  
informalidade,  bem como 
aumentando a concorrência e 
melhorando qualidade e preço 
nas compras públicas e a 
construção de Indicadores da 
Gestão Pública, com base na 
execução orçamentária e nos 
indicadores sociais do município, 

CIDADANIA E TRANSPARÊNCIA

Observatório Social de Cáceres será reativado com 
 eleição da nova diretoria para o biênio 2023/2025  

Fundamentado em valores como cidadania, transparência e imparcialidade a reativação do Observatório é importante para monitorar gastos e investimentos do poder público 

Da Redação 

Observatório Social será reativado 

 Foto: Arquivo

CAMPANHA

Projeto ReciclART do Remanso Fraterno João Gabriel 
 conta com sua doação para bater a meta de R$ 23 mil 

Da Redação 

Marizete, tesoureira e coordenadora do projeto  

Foto: Arquivo Pessoal

CONSULTAS E EXAMES

Mutirão de Saúde atende 1.252 pessoas e  
diminui demanda reprimida  em Cáceres 
Assessoria 

População recebendo atendimento no dia do mutirão  

Foto: Assessoria
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o r g a n i z a ç ã o  p o l í t i c a  n o 
Congresso, e tem que agir para 
mudar isso. Porque o esbulho 
possessório tem uma pena 
ridícula, de três meses de prisão”,  

Para Mauro Mendes, 
aumentar a pena para invasão de 
propriedade vai ajudar a coibir a 
prática criminosa.  “Qual a 
diferença de cidadãos que 
invadem o Congresso Nacional, o 
Palácio do Planalto, e aqueles que 
invadem o lar das pessoas, a 
propriedade das pessoas? É algo 
sagrado também, assim como o 
Congresso, e que deve ser 
respeitado.

É  u m  a b s u r d o  v o c ê 
invadir a propriedade de alguém. 
O Congresso precisa endurecer a 
pena para a gravidade que a 
invasão representa e não manter 
uma pena de esbulho, com três 
meses. Bota uma pena grande que 
eu quero ver invadir”, relatou. 

O governador reafirmou 
que o Governo de Mato Grosso 
tem adotado política de tolerância 
zero com as tentativas de invasão 
de terras e tem criado medidas 
para proteger quem produz 
alimentos, a exemplo da criação 
da Patrulha Rural da Polícia 
Militar.   “Há dois dias, na região 

 governador  Mauro OMendes, em entrevista à 
Band News nesta quarta-

feira (19), defendeu que o 
Congresso Nacional aprove 
penas mais duras para o crime de 
invasão de propriedade. 

De acordo com o gestor, a 
pun ição  prev i s ta  na  a tua l 
legislação é muito leve e não 
condiz com a gravidade do crime.   
“Esse tema das invasões de terra é 
mais um dos absurdos que 
acontecem no país. A Frente 
Parlamentar Agropecuária (FPA) 
tem quase 300 membros no 
Congresso Nacional, é a maior 

documento, Landim destaca que 
Cáceres é referência em saúde 
para a região Oeste de Mato 
Grosso,  e  que por  isso "a 
i n d i c a ç ã o  é  d e  e x t r e m a 
relevância, devido a quantidade 
de pessoas na região,  que 
precisam de uma saúde eficaz e 
planejada, que pode salvar muitas 
vidas". 

E l e  r e f o r ç a r  q u e  o 
procedimento hemodinâmico 
possibilita o diagnóstico para 
verificar a circulação das artérias 
coronarianas,  "identifica a 
possibilidade de um infarto 
agudo do miocárdio ou indica 
uma possível obstrução com 
exatidão, que pode causar o 

infarto".  
Salienta que essas são 

algumas das funcionalidades do 
serviço, e que não ter esse tipo de 
procedimento em Cáceres, "um 
polo de saúde tão importante do 
Estado, é um grande prejuízo à 
população da região Oeste". 

Depois de aprovada em 
plenária, a indicação parlamentar, 
de número 357/2023, segue para 
avaliação da prefeita Eliene 
Liberato. Ela tem o prazo de até 
30  d i a s  pa r a  r e sponde r  a 
demanda.    
Outras Propostas 
Landim também teve outras três 
indicações aprovadas durante a 
sessão ordinária. Confira:  
- Indico ao Executivo Municipal, 
que seja realizado Pavimentação 
Asfáltica das Ruas do Distrito do 
Caramujo (Ind. n°355/2023); 
- Indico ao Executivo Municipal, 
que seja implantado Sistema de 
Subprefeituras nos Distritos de 
Cáceres (Ind. n° 356/2023); 
- Indica ao Executivo Municipal, 
que seja realizado a compra de 
um aparelho de microscópio 
cirúrgico (Ind. n° 358/2023).  
Todas as  proposi turas  dos 
v e r e a d o r e s  e  v e r e a d o r a s 
debatidas e votadas na sessão 
ordinária desta semana pode ser 
a c e s s a d a s  n o  l i n k : 
https://sapl.caceres.mt.leg.br/ses
sao/pauta-sessao/348/ 

 ereador Luiz Landim, Vpresidente da Câmara de 
Cáceres, indica à prefeita 

para que seja realizado um estudo 
de viabilidade para implantação 
do serviço de hemodinâmica no 
m u n i c í p i o .  O  e s t u d o 
h e m o d i n â m i c o  é  u m 
procedimento pouco invasivo 
que utiliza cateteres para tratar de 
artérias obstruídas e identificar 
doenças cardíacas. A indicação 
foi aprovada pelo plenário da 
Câmara, em sessão ordinária 
realizada nesta semana.  

A proposta também foi 
encaminhada aos deputados 
estaduais Valmir Moretto, Lúdio 
Cabral e Janaina Riva. No 

 depu tado  e s t adua l OFrancis Maris (PSDB), 
que ocupa atualmente 

uma cadeira na Assembleia 
Legislativa de Mato Grosso 
(ALMT) após o pedido de licença 
d o  t i t u l a r ,  F a i s s a l  C a l i l 
(C idadan i a ) ,  v i ab i l i zou  a 
construção do empreendimento 
em dois terrenos que, somados, 
total izam 16,3 mil  metros 
quadrados, em Cáceres, para o 
Governo do Estado. Na área, que 
pertencia ao Centro Mato-
grossense de Tradições Gaúchas 
(CMTG) Vaqueanos no Pantanal, 
será construída a nova unidade do 
Centro  Socioeducat ivo  do 
município. 

Um dos terrenos está 
localizado na Radial 02, no bairro 
do Junco, enquanto o outro está 
na Avenida Nossa Senhora do 
Carmo. Os dois estão avaliados 
em aproximadamente R$ 2 
milhões e foram repassados, 
inicialmente, para a Prefeitura de 
Cáceres. O Executivo municipal, 
posteriormente, fez a doação para 

o Governo do Estado. 
No termo de doação, 

publicado no Diário Oficial no 
dia 20 de fevereiro,  f icou 
determinado que o Governo do 
Estado terá um prazo de dois anos 
para conclusão da obra.

Francis Maris esteve na 
tarde de terça-feira (18) na 
Procuradoria Geral do Estado 
para entender como está o trâmite 
para o recebimento do terreno, 
além de ir também à Secretaria de 
Estado de Segurança Pública, 
para se inteirar sobre o projeto. 

“Todo processo já está 
bem encaminhado e agora vamos 
trabalhar para que a obra saia do 
papel nos próximos dias. É um 
trabalho em conjunto entre a 
população cacerense e o Governo 
do Estado, que trará resultados 
positivos para a segurança 
pública em Mato Grosso como 
um todo. 

Fiquei muito satisfeito 
com as respostas que foram me 
passadas tanto pela PGE, como 
pela Sesp”, afirmou o deputado. 

do Araguaia, tentaram invadir 
uma propriedade e prendemos 14 
pessoas. 

Em até 24 horas, a Polícia 
vai lá, vai prender e vai punir. 
Invasor de terra não vai ter vida 
fácil. Vamos respeitar a lei. 
Seremos  in to le ran tes  com 
qualquer  invasão e  vamos 

proteger as pessoas de bem, seja o 
grande produtor, o pequeno, o 
médio e a agricultura familiar. 
Quem t r aba lha  e  t em sua 
propriedade precisa ter seu 
direito garantido.

R e s p e i t a m o s  o s 
movimentos sociais, mas eles não 
podem invadir”, completou.

INVASÃO DE TERRA

Governador defende pena mais dura: “Qual a diferença de 
 invadir o Congresso ou o lar das pessoas, que é sagrado?” 

Mauro Mendes afirmou durante entrevista que a punição para invasões é muito branda 

Por Lucas Rodrigues/Secom-MT 

Governador Mauro Mendes  

Foto: Secom MT

PELA SAÚDE

Landim indica implantação do serviço de hemodinâmica 
 para identificar doenças cardíacas e evitar infartos 

Por Camilo Cruz 

Presidente da Câmara, vereador Luiz Landim  

Foto: Assessoria

LEGISLATIVO ESTADUAL

Deputado viabiliza construção de 
Centro Socioeducativo em Cáceres 
Assessoria 

Deputado Francis Maris em reunião 

 Foto: Assessoria
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 orça-tarefa do Grupo FEspecial de Fronteira 
(Gefron), em conjunto 

com a Polícia Federal (PF) e o 
Exército Brasileiro, apreendeu, 
nesta terça-feira (18.04), 15 
fardos contendo 450 kg de 
cloridrato de cocaína, a forma 

mais pura da droga, em Vila Bela 
da Santíssima Trindade. A 
apreensão ocorreu durante a 
Operação Hórus – Guardiões das 
Fronteiras.

D e  a c o r d o  c o m  o  
comandante do Gefron, tenente-
coronel Manoel Bugalho, a 

ocorrência se iniciou ainda na 
segunda-feira (17), após o Gefron 
receber denúncia dando conta de 
que um avião sobrevoava em 
baixa altitude uma região de mata 
em Vila Bela. No local, segundo a 
denúncia, estava sendo realizado 
o desembarque de drogas. 

e acordo com o Boletim Dd e  O c o r r ê n c i a  
2 0 2 3 . 1 0 7 2 7 1 ,  e m  

atendimento a denúncia anônima, 
dando conta que um suspeito 
estaria traficando entorpecente 
em sua residência.

A equipe policial G.A.P 
do 17° BPM foi até o local 
logrando êxito ao abordar o 
indivíduo.   Durante a entrevista, 
o homem relatou aos policiais que 
estaria traficando o entorpecente 
para o Comando Vermelho e que 
também estava tentando ganhar 
um dinheiro para retornar a seu 
Estado natal.  

Em relação a droga, o 
suspeito revelou que teria mais 
entorpecente escondido embaixo 
do botijão gás e que também 
havia uma balança de precisão 
embaixo da geladeira. 

N o  l o c a l  f o r a m  
encontrados 23 porções de 

substância análoga a pasta base 
de cocaína, uma porção de 
maconha, 01 balança de precisão 
e R$ 343,00 em espécie e 
trocados. 

Na ação policial,  o 
suspeito ainda mencionou que em 
seu celular continha gravado 
alguns contatos de pessoas que 
teriam torturado a vítima 
cadastrada no BO 2023.107271.

De acordo com ele, uma 
mulher teria praticado as 
agressões contra a vítima. Ainda 
foi encontrado um vídeo no qual 
informa que o suspeito era um 
lojista do Comando Vermelho.  

Diante dos fatos todas as 
evidências e registros foram 
encaminhados a Delegacia de 
Polícia.   Em checagem não foi 
constatado nenhuma passagem 
criminal contra o suspeito, que 
deverá agora responder pelo 
crime de tráfico ilícito de droga. 

“ N o s s a s  e q u i p e s  
deslocaram-se para uma região e, 
próximo a uma fazenda com uma 
pista de pouso, foi encontrada 
u m a  c a m i n h o n e t e  H i l u x  
abandonada. 

Foram realizadas buscas 
e, nas proximidades, já na 
madrugada desta terça-feira), foi 
encontrado um buraco onde 
estavam escondidos os 15 fardos 

com entorpecentes, totalizando 
450 tabletes de cloridrato de 
cocaína”, relatou. 

Não houve prisão. Os 
criminosos abandonaram o 
veículo e a droga no local. Os 
fardos de cloridrato de cocaína e 
veículo foram encaminhados 
para a Delegacia de Polícia 
Federal localizada na cidade de 
Cáceres.  

com a Rua das Turquesas, no 
Bairro  Vi la  Mariana,  fo i  
abalroado por um Fiat Fiorino. O 
impacto foi tão forte que a vítima 
foi arremessada e acabou não 
resistindo aos ferimentos.  

Câmeras de segurança 

instaladas no local registraram o 
momento da colisão. De acordo 
com as imagens o motociclista 
simplesmente ignorou a placa 
Pare, avançando a rua e vindo a 
provocar o acidente.  

Eduardo morreu na hora. 
Equipe do Corpo de Bombeiros 
chegaram a ir ao local prestar os 
primeiros socorros, mas o 
motoqueiro já estava sem vida. 
Diante dos fatos foi acionado a 
Perícia Técnica e o IML que 
prosseguiram com os trabalhos 
de praxe. O corpo foi recolhido 
pelo IML (Instituto Médico 
Legal) de Cáceres e liberado aos 
familiares. O condutor do 
automóvel não se feriu e foi quem 
acionou a polícia e o Corpo de 
Bombeiros, permanecendo no 
local até que fosse liberado pelas 
autoridades policiais.  

m acidente no fim da Unoite de domingo (16) 
t i r o u  a  v i d a  d o  

motociclista Eduardo Lima 
Maciel de Campos. Ele seguia 
pela Rua das Ametista, por volta 
das 22h 40 quando no cruzamento 

COMBATE AO TRÁFICO

Força-tarefa do Gefron apreende  
 450 kg de cloridrato de cocaína 

Apreensão ocorreu em Vila Bela durante a Operação Hórus – Guardiões das Fronteiras 

Assessoria 

Droga estava escondida em um buraco  

Foto: Gefron

TRÂNSITO

Motociclista desrespeita sinalização, provoca 
acidente e perde a vida no bairro Vila Mariana 
Da Redação 

Acidente no cruzamento das Ruas da Ametista e Turquesa  

Foto: Joner Campos/CN

FLAGRANTE

PM prende suspeito de tráfico em  
Mirassol com 23 porções de cocaína 
Da Redação 

Materiais e dinheiro apreendidos na ação  

Foto: PMMT
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população sobre a importância da 
proteção individual contra a 
doença." 
Dengue avança no Brasil  - No 
a n o  d e  2 0 2 2 ,  o  B r a s i l  
contabilizou 1.450.270 casos 
prováveis da doença no país no 
ano passado, um aumento de 
162,5% na comparação com 
2021. 

D e  a c o r d o  c o m  
especialistas,  os períodos 
chuvosos, principalmente no 
verão, aliados à diminuição da 
percepção de risco para a dengue, 
são os principais motivos que 
levaram à alta nos casos e mortes 
em 2022. "Com a chuva, 
aumentam os riscos de água 
parada. É o cenário perfeito para 
que  o  Aedes  aegyp t i  s e  
r e p r o d u z a " ,  e x p l i c a  u m  
especialista em saúde pública. 

A dengue é uma doença 
viral transmitida pelo mosquito 
Aedes aegypti, e seus sintomas 
incluem febre alta, dor de cabeça, 
dores musculares e articulares, 
além de náuseas e vômitos. 

A prevenção é a melhor 
forma de combater a doença, com 
medidas simples como o uso de 
repelentes, a eliminação de 
criadouros do mosquito e o uso de 
mosquiteiros. 

proteção contra os quatro 
sorotipos do vírus da dengue. Seu 
esquema de vacinação prevê duas 
doses, aplicadas com intervalo de 
três meses entre elas. Nos ensaios 
clínicos, a Qdenga mostrou ter 
uma eficácia geral de 80,2% 
contra a dengue causada por 
qualquer sorotipo após 12 meses 
da segunda dose. A vacina 
t a m b é m  r e d u z i u  a s  
hospitalizações em 90%.  

O imunizante estará 
disponível inicialmente apenas 
na rede privada de saúde. Ainda 
não há uma previsão para a 
incorporação da vacina ao 
Sistema Único de Saúde (SUS). 

"A disponibilidade da 
vacina Qdenga na rede privada de 
saúde é um passo importante para 
a prevenção da dengue no Brasil", 
afirma Fábio Argenta, médico e 
CEO da Saúde Livre Vacinas. 

Fábio ainda alerta que, 
embora a vacina Qdenga tenha se 
mostrado eficaz em estudos 
clínicos, é importante destacar 
que ela não é uma solução única 
para o controle da dengue. "A 
vacinação deve ser combinada 
com outras medidas preventivas, 
c o m o  a  e l i m i n a ç ã o  d o s  
criadouros do mosquito Aedes 
aegypti e a conscientização da 

 Mato  Grosso  t em Oenfrentado um aumento 
significativo nos casos de 

dengue em 2023. 
 O estado já é o 7º do país 
com maior número de casos da 
doença, segundo o último boletim 
epidemiológico do Ministério da 
Saúde, que analisou o período 
entre os dias 2 de janeiro a 26 de 
março. Só fica atrás de Goiás, São 
Paulo, Distrito Federal, Minas 
Gerais e Tocantins. Desde o início 
deste ano, foram registrados 
12.602 casos da doença no 
estado. 

Em meio a esse cenário 
preocupante, a boa notícia é que o 
primeiro imunizante liberado no 
Brasil para pessoas que nunca 
entraram em contato com o vírus 
da dengue, chegará ao país em 
maio deste ano. Em março, a 
Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) aprovou o 
registro da   (TAK-003), Qdenga
do laboratório japonês Takeda 
Pharma. O imunizante é indicado 
para pessoas entre 4 e 60 anos que 
nunca entraram em contato com o 
vírus da dengue, mas também 
poderá ser aplicado em quem já 
teve a doença.  

A Qdenga é uma vacina 
tetravalente, ou seja, oferece 

Vacina contra dengue chega ao Brasil em 
 meio ao aumento de casos no Mato Grosso 

IMUNIZAÇÃO

Assessoria 

Anvisa aprova primeira vacina contra a dengue no Brasil. A  vacina estará disponível na rede privada já no mês de maio 
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acessando a caixa de e-mail ou 
pe lo  endereço  e le t rôn ico  
sociodourado.com.br 
Confira os Valores  - Sul 
Inferior: R$ 20 inteira e R$ 10 
meia; Leste Inferior: R$ 30 

maio. 
  Em seu pronunciamento, 
a prefeita Eliene Liberato Dias, 
ressaltou a importância do 
esporte na formação de pessoas e 
as potencialidades que ele 
desenvolve em crianças e jovens. 
“Sempre acreditei na educação 
através do esporte, pois a prática 
esportiva traz muitos benefícios 
importantes no desenvolvimento 
físico e na formação de bons 
cidadãos. Poder sentir esse clima 
de integração e socialização 
através do esporte, vejo que 
estamos no caminho certo”, 
observou Eliene. 

A prefeita parabenizou 
todas as escolas participantes, o 
público que marcou presença e 

m Cáceres a  etapa Emunicipal dos Jogos 
Escolares 2023 terminou 

na sexta-feira (14), com a 
definição das escolas campeãs e 
vices campeãs nas das categorias 
A e B, masculino e feminino.  A 
competição que teve início no dia 
03 de abril reuniu 500 atletas das 
escolas públicas e privadas do 
município.  

N e s t e  p e r í o d o ,  
competiram atletas das categorias 
A (15 a 17 anos) e B (12 a 14 
anos), nas modalidades basquete, 
vôlei, futsal e handebol. Os 
campeões receberam troféus e 
medalhas e vão representar 
Cáceres na fase regional, que 
acontece no período de 05 a 10 de 

agradeceu a Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer, a comissão 
de arbitragem, a secretaria de 
Saúde, Polícia Militar e todos os 
parceiros do evento.  

O secretário de Esportes, 
Cristiano Neves, ao avaliar as 
competições, destacou o bom 
nível técnico das equipes 
participantes. Ele ainda anunciou 
que Cáceres sediará a etapa 
regional dos Jogos Escolares.  
Confira os Campeões  
Categoria B 
Handebol Feminino - Campeã 
CEAF 
Handebol Masculino – Campeão 
CEAF 
Basquete Masculino - Campeão 
União e Força 
Voleibol Feminino - Campeã 
Colégio Adventista 
Voleibol Masculino - Campeão 
Adventista 
Futsal Feminino – Campeã 
Escola Tiradentes 
Futsal Masculino – Campeão Frei 
Ambrósio 
Categoria A 
Handebol Feminino - Campeã 
IFMT 
Handebol Masculino - Campeão 
IFMT 
Basquete Masculino - Campeão 
IFMT 
Futsal Feminino – Campeã 
CEOM 
Futsal Masculino – Campeão 
União e Força 

inteira e R$ 15 meia; Oeste 
Inferior: R$ 150 inteira e R$ 75 
meia; Camarote: R$ 400 inteira 
e R$ 340 meia; Visitante (Norte 
Superior): R$ 20 inteira e R$ 10 
meia 

 Dourado recebe neste Osábado (22) o Bragantino 
pela segunda rodada do 

Brasileirão. A partida está 
marcada para às 17h30,  horário 
de Mato Grosso, na Arena 
Pantanal.  

No jogo de estreia do 
campeonato, o Cuiabá enfrentou 
o Palmeiras, e acabou sendo 
derrotado por 2 a 1. Já o Red Bull 
Bragantino venceu o Bahia de 
virada, e fechou a partida com o 
placar de 2 a 1. 

O time mato-grossense 

iniciou a preparação na segunda-
feira e segue com o treinamento 
até a sexta-feira. 

O técnico Ivo  não poderá 
contar com o volante Filipe 
Augusto que foi expulso na 
partida contra o Palmeiras, mas 
terá à disposição o atacante Iury 
Castilho. Também há chances do 
retorno aos gramados do atacante 
Wellington Silva. Já lateral 
Uendel segue em reta final de 
transição física e se aproxima do 
retorno aos gramados. 

Para o duelo de sábado, os 

ingressos  já  es tão  sendo 
comercializados. Os preços 
variam de R$ 10,00 no setor Leste 
Inferior a R$ 400,00 no camarote.  

O s  i n g r e s s o s  e s t ã o  
disponíveis nas lojas Dourado 
Store dos shoppings Estação e 
Pantanal e também na Escolinha 
do Cuiabá. A compra online é 
feita pelo site tickethub.com.br. 

Os torcedores do time 
visitante devem comprar entradas 
para o setor Norte Superior.  Já os 
sócios devem fazer check-in até a 
meia noite de sexta-feira (21), 

BRASILEIRÃO

Cuiabá recebe o Red Bull Bragantino 
neste sábado (22) pela segunda rodada 

Na estreia do Brasileirão o Dourado foi superado pelo Palmeiras, no Allianz Parque 

Da Redação 

ETAPA MUNICIPAL

Cuiabá segue em treinamento até sexta-feira para receber o Bragantino 

 Fonte: Ascom Dourado

Sete escolas sagraram-se campeãs e vão representar  
Cáceres na etapa regional dos Jogos Escolares 2023 
Da Redação 

Prefeita Eliene na entrega das medalhas  

Foto: Ronivon Barros
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By Rosane Michels

Começa um novo ciclo com a 
lunação nos últimos graus de 
Á r i e s ,  q u e  c h e g a  
acompanhada de um  eclipse, 
junto de Júpiter e em tenso 
a s p e c t o  c o m  P l u t ã o ,  

marcando um tempo mudanças importantes 
em sua vida pessoal e profissional. Procure 
não tentar controlar nada, apenas faça a sua 
parte e siga o fluxo da vida. 

Hoje um novo ciclo começa 
com a Lua Nova em Áries, 
que chega unida a Júpiter, em 
t ens ão  com P lu t ão  e  
acompanhada de um eclipse, 
marcando um período de 

distanciamento e necessidade de silêncio e 
solitude. Você vai preferir a intimidade e 
agir nos bastidores, se envolvendo com um 
projeto, escrevendo ou cuidando da saúde. 

Hoje é um dia importante, 
marcado pelo início de um 
novo ciclo. A Lua entra na 
fase Nova em Áries e chega 
com Júpiter, Plutão e, de 
presente, um eclipse que trará 

mudanças significativas nos próximos 
meses, especialmente na vida social, nas 
amizades e nos projetos em equipe. Procure 
observar e apenas seguir o fluxo.

Um novo ciclo começa hoje 
com a lunação em Áries que 
chega unida a Júpiter,  
tensionada por Plutão e 
acompanhada de um eclipse, 
marcando um período de 

mudanças importantes no trabalho. Prepare-
se, pois você será testado e preparado para 
assumir posições de poder. Para que isso 
aconteça, você começa já a assumir mais 
compromissos.

Hoje começa um tempo de 
mudanças importantes, com a 
Lua Nova em Áries, signo 
compatível ao seu, que chega 
unida a Júpiter, em tensão com 
Plutão e acompanhada de um 

eclipse e promete ficar ativa por, pelo menos, 
seis meses. Você sentirá uma forte 
necessidade de encontrar um sentido mais 
profundo para sua vida e isso pode estar 
relacionado a um novo caminho espiritual.

Um novo ciclo começa com a 
Lua Nova em Áries que chega 
unida a Júpiter, em tensão com 
Plutão e acompanhada de um 
e c l i p s e ,  p r o m e t e n d o  
mudanças importantes na 

comunicação e na forma que você usa sua 
mente. O período pode ser marcado por 
novos conhecimentos, mas também por um 
projeto que resultará em um importante 
contrato.

Hoje começa um novo ciclo 
com a lunação em Áries, que 
v a i  m o b i l i z a r  s e u s  
relacionamentos pessoais e 
profissionais. A Lua Nova 
chega unida a Júpiter, em 

tensão com Plutão e acompanhada de um 
eclipse, marcando um tempo de mudanças 
importantes no setor,  que podem 
permanecer por seis meses. Observe o que e 
quem vale manter em sua vida. 

Um novo ciclo começa com a 
Lua Nova em Áries, que 
chega unida a Júpiter, em 
t e n s ã o  c o m  P l u t ã o  e  
acompanhada de um eclipse, 
marcando um período de 
mudanças importantes em sua 

rotina, especialmente na de trabalho. É um 
tempo para assumir compromissos e 
adquirir poder. Procure cuidar com carinho 
da saúde. 

Hoje começa um novo 
ciclo, uma Lua Nova em 
Á r i e s  q u e  p r o m e t e  
mudanças. Ela chega 
unida a Júpiter, em tensão 

com Plutão e acompanhada de um 
eclipse, marcando um período de 
mudanças importantes em sua casa e 
nos relacionamentos em família. Uma 
mudança de casa não está descartada. 

Hoje começa um novo ciclo 
com a Lua Nova em Áries, 
que chega unida a Júpiter, em 
tenso aspecto com Plutão e 
acompanhada de um eclipse, 
marcando um período de 

mudanças importantes em suas finanças. 
Não é hora de dar grandes passos. Antes 
disso, teste o chão que você vai pisar; se for 
firme, não tenha medo de correr. 

Hoje começa um novo ciclo 
com a Lua Nova em Áries, 
que chega unida a Júpiter, 
em tensão com Plutão e 
acompanhada de um eclipse, 
marcando um tempo de 

mudanças transformadoras em seu mundo 
emocional. O mergulho em suas emoções, 
neste tempo, é inevitável. Procure manter 
seu dinheiro sob rígido controle.

Um novo ciclo começa com a 
Lua Nova em Áries, que 
chega unida a Júpiter, seu 
regente, em tensão com 
Plutão e acompanhada de um 
eclipse, e trará mudanças 

importantes aos assuntos do coração. Você 
estará mais seletivo e pode colocar em 
xeque um romance. Se estiver só, um 
romance intenso pode começar a qualquer 
momento.

HORÓSCOPO********** **********

O casamento é um dos sacramentos mais 
importantes da vida, mas o enlace amoroso 
entre duas pessoas que se unem com o 
objetivo de compartilhar a vida e construir 
uma família é uma missão nobre. E hoje 
nosso brinde é especial ao casal Mauro 
Miranda e Ana Lúcia Mattiello, que ontem 
celebraram Bodas de Prata. São 25 anos de 
amor, de companheirismo, de amizade e 
dedicação um ao outro e à família. Esta 
coluna deseja Parabéns com votos que a 
data seja festejada por muitos e muitos 
anos. Tim Tim! 

Completar mais um ano de vida é motivo para muita 
alegria e gratidão, não só para quem aniversaria, mas 
também para todos os amigos e familiares. E hoje 
registramos a passagem do niver do rotariano Eliseu 
Guilherme Vidal que recebeu as felicitações dos 
companheiros do RC Cáceres, familiares e rol de amigos. 
Que você continue sendo quem é, e se mantenha sempre fiel 
aos seus princípios que fazem de você um homem exemplar. 
Felicidades sempre. 

Trocou de idade a 
linda Juliana Bruzzon 
q u e  r e c e b e u  o s  
calorosos abraços dos 
familiares e amigos 
que em coro cantaram 
o  t r a d i c i o n a l  
Parabéns. Desejamos 
um ano pleno de 
alegrias e sonhos 
realizados.  *****************************

***************************** Destaque Vip a Joicy Vanessa mais 
conhecida como Joicy Maromba. A mato-
grossense nascida em Cáceres, foi um dos 
destaques como mulher inspiradora 
durante o evento Arnold Conference 
Brasil, que aconteceu nos dias 14,15 e 16 
do corrente mês. O evento criado por 
Arnold Schwarzenegger, em sua sexta 
edição contou com a presença de mais de 
80 palestrantes de renome nacional e 
internacional. Joicy que é formada em 
Educação Física, trabalha como 
personal trainer a 11 anos e tem alunos 
on-line em pelo menos 27 países. Receba 
o nosso reconhecimento e aplausos por 
representar a mulher mato-grossense, 
não só nesse evento, mas em todos os seus 
trabalhos. 

Embelezando nossa High Society o gatinho 
Arthur, na foto posando com os óculos de sol 
da Bamboo. Sorriso fácil que encanta a 
todos deixando os papais corujas Fabrício 
e Juliana cada dia mais apaixonados. 
Beijinhos mil e muita saúde ao nosso 
amiguinho Tutu, como é carinhosamente 
chamado.  

*****************

**********

**********
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Instalado em 
Cáceres desde 26 de 
novembro de 2009, o 
Observatório Social, 
que estava com as 
a t i v i d a d e s  
paralisadas desde a 
p a n d e m i a ,  s e r á  
r e a t i v a d o  e m  
Cáceres. Esta é uma 
p r o p o s t a  e m  
conjunto da diretoria 
d a  A C E C  e  d a  
comissão que está 
c o n d u z i n d o  o  
processo de volta do 
programa. Página 03 

M a u r o  M e n d e s  
afirmou durante entrevista 
que a punição para invasões 
é muito branda.  

Ve r e a d o r  L u i z  
Landim, presidente da 
Câmara de Cáceres, indica à 
prefeita para que seja 
realizado um estudo de 
v i a b i l i d a d e  p a r a  
implantação do serviço de 
h e m o d i n â m i c a  n o  
mun ic íp io .  O  e s tudo  
h e m o d i n â m i c o  é  u m  
p r o c e d i m e n t o  p o u c o  
invasivo que utiliza.

CONSULTAS E EXAMES

 Mutirão de Saúde atende 1.252 pessoas e  
diminui demanda reprimida  em Cáceres 

A  A s s o c i a ç ã o  
Remanso Fraterno João 
Gabriel, que desde 2004, 
desenvolve projetos que 
incentivam a valorização da 
t e r c e i r a  i d a d e ,  a  
r e s s i g n i f i c a ç ã o  d o  
envelhecer e a melhor 
qualidade de vida dos 
idosos, espera contar mais 
u m a  v e z  c o m  a  
generosidade da população 
de Cáceres e Região. 

A Prefeitura de Cáceres, promoveu nos dias 13 e 14 de abril, um grande mutirão de saúde, realizando 
consultas com médicos especialistas e exames com o objetivo de zerar as filas de espera. Página 03 

Foto: Assessoria 

CIDADANIA E TRANSPARÊNCIA

Observatório Social de Cáceres será reativado com 
 eleição da nova diretoria para o biênio 2023/2025  

 Foto: JCC/Arquivo

CAMPANHA
Projeto ReciclART do Remanso 

Fraterno João Gabriel conta com sua 
doação para bater a meta de R$ 23 mil 

Página 03 
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LEGISLATIVO ESTADUAL

Deputado viabiliza 
construção de Centro 

Socioeducativo em Cáceres 
Foto: Assessoria 

Página 04

INVASÕES DE TERRA
Governador defende pena mais dura: 

“Qual a diferença de invadir o Congresso 
ou o lar das pessoas, que é sagrado?” 

Página 04

Foto: Assessoria 

SAÚDE
Landim indica implantação do 

serviço de hemodinâmica para identificar 
doenças cardíacas e evitar infartos 

Foto: Assessoria

Coluna Religiosa 
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Café
daManhã

Giro Policial  - Página 05 

Força-tarefa do Gefron 
apreende  450 kg de 

cloridrato de cocaína 

COMBATE AO TRÁFICO TRÂNSITO

Motociclista desrespeita 
sinalização, provoca acidente e perde 

a vida no bairro Vila Mariana 

FLAGRANTE

PM prende suspeito de tráfico em  
Mirassol com 23 porções de cocaína 
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